
44.6 54.0 

1.4 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

20.8 63.5 14.3 

1.3 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

45.7 51.9 

2.2 

0.2 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

51.8 45.4 

2.0 

0.7 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

44.0 53.9 

1.8 

0.4 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

31.7 58.3 9.0 

0.8 

0.1 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

40.0 55.5 4.3 0.2 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

令和４年３月３日 
保護者様 

学校アンケートの結果について 
港区立港南小学校 
校長 船木 亮作 

  
早春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 
さて、昨年末に保護者の皆様からいただきました「学校アンケート」について、集計と今後の学校での取り組みについてご報告いたします。 

 学校全体の集計結果は下と裏面の通りです。この集計以外にも、校内では学年別・学級別に集計をし、考察を行い、これらを踏まえて来年度の教育計画を編成しているところです。来年度はさらに充実した教育活動を行えるよう、一
層の充実を図ってまいります。 
今年度も、港南小学校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。この場をお借りしてお礼を申し上げます。 

 
 
 
学校アンケート結果・考察 
１ 本校の教育について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 学校だより等で、学校長の考えや教育方針を分かりやすく伝えている。 2  学校公開や各行事で、教育活動を公開している。 

 

3 学校全体でいじめや不登校を早期に発見し、対応しようとする取組が行われている。 

 

4 給食は、安全・栄養・味覚を考えた献立である。 

5 安全教育（避難訓練・交通安全・不審者対応等）に努めている。 6 地域の人材を招いたり、地域を教材としたりする学習に取り組んでいる。 

A よくあてはまる B あてはまる C あまりあてはまらない D あてはまらない E わからない・判断できない  
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7 校内の整理整頓、施設設備の安全管理など、学習環境を整えている。 
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8  学校のホームページ・ブログで学校生活を公開している。 

 

９ コロナ対応に留意しながら、教育活動を進めているか。 

１．本校の教育について 

 どの項目でも高い評価をいただいたと思っております。特に１，２，４，５の項目で、「A よくあてはまる」「Bあてはまる」を合わせた割合が 9割を超えております。特に「1 学校だより等で、

学校長の考えや教育方針を分かりやすく伝えている。」では、今年度から学校だよりや学年だよりをコドモンで配信したことにより、保護者の方が見ていただく機会が多くなったことも理由の１つかと

思います。「2 学校公開や各行事で、教育活動を公開している。」では、2学期の学校公開で時間指定にしたり 3学期の学校公開を中止したりしてしまいましたが、昨年度は実施できなかった体育的行

事や学校行事を公開し、保護者の方に見ていただけたことなどが良い評価につながったと考えております。「９ コロナ対応に留意しながら、教育活動を進めているか。」でもよい評価をいただきまし

た。iPad を活用したハイブリット型授業やオンライン授業などを行うことで、児童の学びを保障できたと考えております。一方で、「3 学校全体でいじめや不登校を早期に発見し、対応しようとする

取組が行われている。」では、他の項目より数値が低くなっております。いじめにつきましては、月に 1度「学校生活アンケート」を実施し、いじめの早期発見・解決に努めております。不登校につい

ては、学校内で共有したり学校内外の人材を活用したりして、解決できるようにしています。自由記述意見の中にいじめ、不登校の対策として「どのような取り組みが行われているか分からない」とい

ったご意見がありました。いじめ、不登校につきましては、本校の取り組みを様々な機会を通じて発信していきたいと思います。 



2 子どもの様子について 
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１０ 学校に楽しく通っている。 1１ 友達とよい関係を築いている。 
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1２ 落ち着いて学習し、学習内容を意欲的に理解しようとしている。 
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1３  学年相応の学習内容が身に付いている。 
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1４ 体育的行事（スポーツフェスタ）に、自主的に取り組んでいた。 
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1５  文化的行事（ウィンターフェスタ）に、自主的に取り組んでいた。 
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1６ 学校のきまりや約束を守って生活している。 

29.5 62.4 7.7 

0.4 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

1７ 挨拶や基本的なマナーが身に付いていて、服装などの身だしなみも整っている。 
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1８ 身体を動かして楽しもうとする習慣が身に付いている。 
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1９ 「国際科」の授業を楽しく受けている。 

２．子供の様子について 

 こちらの項目でも高い評価をいただきました。特に「10 学校に楽しく通っている」「1１ 友達とよい関係を築いている。」で、「A よくあてはまる」「B あてはまる」を合わせた割合が 9割を超

えており、教職員一同安心しております。しかし、「C あまりはてはまらない」「D あてはまらない」と答えている児童もいるので、港南小学校に通う全ての児童が楽しく通うことができるように、

一人一人の児童をしっかり見ていくことができるようにします。「１．本校の教育」についてでも申し上げましたが、今年度は体育的行事や学芸的行事を実施できました。そのため「1４ 体育的行事

（スポーツフェスタ）に、自主的に取り組んでいた。」「1５ 文化的行事（ウィンターフェスタ）に、自主的に取り組んでいた。」の項目で高い評価をいただいたと思います。感染症対策を講じ

ながら、行事を行うことができ、子供たちは達成感や一体感を感じることができたと思います。来年度も行事を通して子供たちが成長できるように様々な取り組みをしてまいります。一方で「１８ 身

体を動かして楽しもうとする習慣が付いている」では、「C あまりあてはまらない」「D あてはまらない」の割合が 3割近くあります。今年度は、感染症対策のため「げんきアップタイム」を通年で

行うことができませんでした。来年度は月に１～２回程度実施する予定です。異学年交流をしながら、運動する楽しさを味わわせていきたいと考えております。 



３ 教職員について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校アンケート結果考察 （児童数 1334人/回収数 829人/回収率 62.1％） 

【全体を通して】 

・今年度も、昨年度と土曜にコロナウィルス感染症の影響で例年と同様な教育活動が行えず、様々な行事や活動が縮小化されたり、中止になったりしてしまいました。しかし、本校としては、様々な制限な中でも子供たちの

ことを 1番に考え教育活動を行ってきました。本校の教育活動にご理解にいただき誠にありがとうございました。 

・多くの項目で、よい評価をいただきました。大変励みになりました。 

・今年度より学校アンケートをコドモンで行わせていただきました。回収率が 62.1％となり、昨年度より下がってしまいました。来年度は、さらに多くの方からご意見を頂けるようにアンケートの方法や周知の仕方などを工

夫していきたいと思います。 

 

ここに挙げきれなかった項目や、たくさんいただいたご意見につきましても、一つ一つ確実に検討を行い、来年度の教育活動に活かしてまいります。 

                               

担当  教務主幹 高嶋 佑樹 

                                Tel    03-3474-1501 
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２０ 子どもにとって安心できる学級になるようにしている。 
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２１ 分かる授業、楽しい授業を行っている。 
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２２ 学級の決まりや集団生活のマナーを分かりやすく指導している 
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２３ 子どもの作品やノートをよくみて、指導や励ましを行っている。 

37.5 52.1 9.7 

0.7 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

2４ 学級経営や授業の内容について、保護者に伝える努力をしている。 
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2５ 電話や面談等により、家庭への連絡、相談を適切に行っている。 
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2６ 電話をかけた時や学校を訪問した際の教職員の対応が丁寧である。 

３ 教職員について 

 こちらの項目でも高い評価をいただきました。特に２０～２３の項目では、直接児童に関わることなので、教員としてうれしく思います。昨年度から配られた iPadを効果的に学習に取り入れること

ができるようにしてまいりました。また、オンライン授業なども工夫しながら学習を進めてきました。引き続き児童のために努力を続けていきたいと思います。「２４ 学級経営や授業の内容について、

保護者に伝える努力をしている。」でも高い評価をいただいたと思っております。学年便りや学級通信などで、児童の様子をお伝えしています。また、今年度初めてオンラインでの保護者会を実施させ

ていただきました。土曜日に実施できたこともあり、どの学級でも半数以上の方に参加していただき、よい機会となりました。来年度の保護者会も日時を工夫し、多くの方に参加していただけるように

したいと思います。「2５ 電話や面談等により、家庭への連絡、相談を適切に行っている。」では、年 2回の個人面談を実施し、お子様の学校での様子や学習についてお話をさせていただきました。短

い時間でしたが、保護者の方と情報を共有することができ、有意義な時間となりました。「2６ 電話をかけた時や学校を訪問した際の教職員の対応が丁寧である。」でも、高い評価をいただき、感謝申

し上げます。大規模校となり、教職員数も多くなりましたが、引き続き丁寧な対応ができるようにしていきたいと思います。 


